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MVB Fuhrpark, Anbindung Stadtteil Rothensee 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in den letzten Tagen war der Tagespresse zu entnehmen, der Stadtteil Rothensee würde 
auch in den nächsten Jahren nicht, wie vor dem Hochwasser im Jahr 2013 im 10 Minuten 
Takt an das Straßenbahnnetz angebunden, da die Straßenbahnen im Moment, der 
Tunnelbaustelle geschuldet, Umwege fahren müssen. Auch war der Tagespresse zu 
entnehmen, dass auf der Bürgerinformationsveranstaltung erwähnt wurden, dass bereits 
Straßenbahnen bestellt wurden.    
 

1. Liegt es einzig an den Umwegen, die von den Straßenbahnen aufgrund der 
Tunnelbaustelle gefahren werden müssen, dass der Stadtteil Rothensee nicht im 10 
Minuten Takt angebunden wird oder ist dieser Umstand dem zu kleinen Fuhrpark der 
MVB geschuldet? 

2. Wann ist geplant den Stadtteil Rothensee wieder, wie vor dem Hochwasser im Jahr 
2013, im 10 Minuten Takt anzufahren? 

3. Gibt es nach Fertigstellung der 2. Nord-Süd- Verbindung ausreichend Straßenbahnen 
um alle derzeit bestehenden Verbindungen weiterhin wie gewohnt zu bedienen und 
zusätzlich auch die 2. Nord-Süd-Verbindung im 10 Minuten Takt zu betreiben? Oder 
müssen sich die Bürger der Landeshauptstadt an den Gedanken gewöhnen, auch auf 
anderen Strecken nicht mehr im 10 Minuten Takt befördert zu werden? Wie viele 
Straßenbahnen werden zusätzlich benötigt um die 2. Nord-Süd- Verbindung im 10 
Minuten Takt zu bedienen? Wann sollen neue Straßenbahnen bestellt werden und in 
welcher Anzahl? Wann kann mit der Auslieferung der neuen Straßenbahnen 
gerechnet werden, besteht hier bereits Verzug? 

 
 
 Ich bitte um ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Rainer Buller 
Stadtrat  
Magdeburger Gartenpartei 
 
 



 2 

 
 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

